

SANTIAGO BOTERO : OUTSIDER SORPRESA COLOMBIANO ARRANCA SU CAMPAÑA PRESIDENCIAL !



SANTIAGO BOTERO JARAMILLO

Por : Álvaro Ramírez Gonzalez



Con mucha sorpresa escuché en la W Radio la noticia de la llegada de otro outsider a la próxima campaña presidencial colombiana del 2026.

Se trata de Santiago Botero, un exitoso empresario paisa que nació en Medellín pero su vida la ha transitado entre Barranquilla y Cartagena.

Actualmente vive en Londres.

Es como dije antes un outsider como el fallecido Rodolfo Hernández pero con muchas diferencias.

Aquí se las describo.

Primera. El va a inscribir su candidatura por firmas y sin ningún apoyo político.

Segunda. No va a lanzar su nombre a la presidencia, sino todo el gabinete completo.

Desde el inicio mismo de la campaña, los colombianos sabremos quién ocupará cada ministerio y cada Instituto del gobierno.

Tercera. Este original sistema apareció en Tailandia y es francamente invencible.

No es uno, son 30 candidatos al tiempo haciendo esta campaña por todos los rincones de la patria.

Cuarta. La financiación de esta su campaña correrá a cargo de sus finanzas personales.

No habrá riesgo alguno de que se filtren allí, dineros de contratistas o de mala procedencia.

Quinta. A pesar de que la campaña de Botero y su equipo de gobierno será sin partidos políticos, Este candidato manifiesta que es muy claro que va a trabajar con los partidos del Congreso todos los proyectos de ley.

Sexta. Será un gobierno de corte gerencial.

Va a disminuir la carga de impuestos que hoy castigan a empresas y personas.

Pero también va a cancelar definitivamente todos los subsidios a la pereza y a la vagancia que ha montado Petro.

Séptima. El Estado deberá recuperar el orden público en todo el país.

No habrá más negociaciones inútiles con terroristas.

Va a recuperar la fortaleza y la moral de las FFAA, que Petro destruyó desde el primer día de su gobierno.

Santiago Botero es un empresario de 50 años de edad.

Vendió su principal empresa a un Fondo de Inversión, y es muy claro que es un hombre rico.

Tiene además otras empresas en los Estados Unidos.

Habla mucho de Dios, pero lejos de ser un fanático religioso.

En una complicada crisis empresarial que vivió, le pidió un milagro al creador, y se le dió.

Desde entonces habla siempre de Dios, pero lejos de cualquier fanatismo religioso.

Tiene muy claro que Colombia su país, vive una verdadera tragedia administrativa y de orden público, con Petro y hay que derrotarlo en 2026.

Para terminar, inicia su lanzamiento con una muy fuerte campaña en redes sociales.

Después cuando su nombre ya suene por todas partes irán El y todo su equipo, a todas las regiones del país a que los vean y los escuchen.

Es para mí una maravilla la presencia de este outsider.

Pone reglas nuevas y muy claras a su campaña y a su gobierno.

Pero siempre recuperando el imperio de la ley, que Petro de manera infame a violentado y menoscabado.

“ Esta no será una batalla de izquierdas y derechas.

Será una batalla de los buenos contra los malos!”, puntualizó Botero.

Bienvenido Santiago Botero y todo su equipo de gobierno a esta campaña.

Usted es justo lo que Colombia necesita!

alragonz@yahoo.es